

Señala la OMS posibilidad de reinfección en un paciente curado de la Covid



Naciones Unidas, 25 abr (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) informó que todavía no existen evidencias de que una persona que se haya recuperado del coronavirus no pueda volver a infectarse.

En ese contexto, advirtió del riesgo de la creación de cualquier tipo de pasaportes de inmunidad, que permitan a la gente recuperada volver al trabajo y otras actividades en la sociedad.

Según un comunicado: "Algunos Gobiernos han sugerido que la detección de anticuerpos del SARS-CoV-2, el virus que causa el covid-19, podría servir de base para un pasaporte de inmunidad o un certificado libre de riesgo que permitiría a individuos viajar o volver a trabajar, asumiendo que están protegidos de una reinfección", señaló la OMS.

"Actualmente no hay evidencia de que quienes se hayan recuperado del covid-19, y tengan anticuerpos, estén protegidos ante una segunda infección", agregó.

El director general de la (OMS), doctor Tedros Adhanom Ghebreyesus, declaró que "No hay duda de que las órdenes para quedarse en casa y otras medidas de distanciamiento físico han suprimido con éxito la transmisión en muchos países. Pero este virus sigue siendo extremadamente peligroso".

Durante una rueda de prensa, señaló que, según la evidencia preliminar, "la mayor parte de la población mundial sigue siendo susceptible", lo que indica que la pandemia "puede fácilmente volver a crecer".

La Universidad Johns Hopkins (EE.UU.) reportó la existencia de 200 698 fallecimientos a escala global por el coronavirus, y el número total de contagios detectados en el mundo es de 2 865 938.

La trágica lista de los países más afectados por la pandemia, tanto en casos como en muertos, está encabezada por EE.UU., donde se conoce de 924 576 casos de covid-19, de los que 52 782 resultaron letales. Lo siguen Italia, España, Francia y el Reino Unido, con 26 384, 22 902, 22 245 y 20 319 muertes, respectivamente.

Entre tanto, sigue creciendo el número de personas recuperadas. Actualmente, se sabe de 810 327 casos resueltos positivamente, la mayoría de ellos en Alemania, EE.UU., España, China y Irán. (109 800, 99 346, 95 708, 78 138 y 68 193 recuperaciones, respectivamente).

El director general de la (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, declaró este 22 de abril que el coronavirus "estará con nosotros durante mucho tiempo".

Rusia ve las acusaciones contra la Organización Mundial de la Salud (OMS) como un intento de algunos países de justificar sus medidas tardías en la lucha contra el COVID-19, declaró el ministro de Exteriores ruso, Serguéi Lavrov.

"No quiero que este deseo de unir esfuerzos se politice, pero veo indicios de politización en las acusaciones contra la Organización Mundial de la Salud", dijo Lavrov al Canal 1 de la televisión rusa.

El jefe de la diplomacia rusa añadió que algunos países que acusan a la OMS, buscan "justificar ciertas acciones que resultaron ser tardías, demasiado insuficientes" para contener la propagación del coronavirus.

El pasado 14 de abril, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ordenó detener la financiación de su país a la OMS, a la que acusó de mala gestión y encubrimiento de la crisis del COVID-19.

Trump dijo que la confianza de la OMS en los inicialmente falsos datos de China sobre el coronavirus pudo haber multiplicado por 20 la cantidad de casos en todo el mundo.

El mandatario agregó que EEUU seguirá trabajando con la OMS para ver si puede llevar a cabo reformas significativas.

Desde el 11 de marzo, la Organización Mundial de la Salud califica como pandemia la enfermedad COVID-19 causada por el coronavirus SARS-CoV-2 que fue detectado en la ciudad china de Wuhan a finales de 2019.

A escala global se han confirmado hasta ahora más de 2,8 millones de casos de la infección, incluidos más de 198.000 decesos y más de 802.000 pacientes recuperados, según la universidad estadounidense Johns Hopkins.

Fuente: Rusia Today y Sputnik



Radio Habana Cuba